



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Viernes 13 de febrero de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

LEGISLATURA

El informe de la Legislatura fue largo y tedioso, por la insistencia de algunos para que estuvieran otros políticos. Acudieron el gobernador **Francisco Garrido** y el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, así como algunos presidentes municipales y dirigentes de partidos. **Marco Antonio León Hernández** reconoció que ha habido muchos errores en las leyes. Todos consideraron el gran logro la reforma de la constitución. (NT)

El diputado del PAN, **Fernando Urbiola** sigue sin aparecer y en el informe de la Legislatura ayer, tampoco se presentó. Diputados de la oposición consideran una ligereza y una irresponsabilidad por parte del PAN, este tipo de actitudes. Incluso sus propios compañeros consideran que debió estar presente en el informe. (NT)

Entrevista. **Miguel Martínez Peñalosa**, presidente de la mesa directiva de la LV Legislatura, dice que le dan la cara a la sociedad y entregan buenas cuentas. Destaca la reforma a la constitución y la bajan de 150 a 40 artículos que son más entendibles. En el informe quedó claro que todo el marco normativo del estado tiene la huella de su trabajo, tras más de 244 sesiones de trabajo de comisiones. Actualmente sólo hay una solicitud de licencia por un diputado que se analiza en la junta de concertación; seguramente habrá más, pero no hay nada formal. La mayor parte de los diputados tienen casas de enlace, tienen la página de Internet, la casa Legislativa y hay muchas formas de acercarse a los legisladores. Se ha hecho el mayor esfuerzo y se ha tratado de dignificar la imagen del diputado. Ya no se ven tanto las notas rojas en que antes se metían los diputados, aunque sigue habiendo algunos puntos negros. El reto de la legislatura es no dejar ningún rezago; cuando llegaron había 81 iniciativas y ya todas fueron dictaminadas; hoy hay 140 pero se ha llegado al acuerdo de no dejar ninguna sin dictaminar; ya corresponderá a cada diputado cumplir con su responsabilidad y saber si mete más iniciativas. Afirma que no depende de él buscar otro cargo; él estaría interesado en contender como diputado federal y esperará la designación o su resignación. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Asegura el oficial mayor de gobierno, **Luis Miguel Sánchez Canterbury** que el proyecto Sanfandila continúa y que la constructora tiene un plazo de 6 años para concluirlo o serán sancionados. El proyecto contempla construir más de 34 mil viviendas de interés social. (NT)

SOCIEDAD

El INFONAVIT tiene nuevas reglas para operar. El delegado anunció que se lanzó el programa Garantía INFONAVIT que ofrece paquetes de apoyos para no perder la vivienda. El programa incluye una prórroga de hasta 12 meses, entre otros aspectos, que buscan apoyar al trabajador. (NT)

Para los trabajadores que ganan menos de 5 salarios mínimos, resulta muy difícil acceder a un crédito de vivienda y cuando se logra, no alcanza para una casa, además de que no en todas las empresas dan ya esta prestación. (NT)

MUNICIPIOS

El Tribunal municipal de responsabilidades administrativas se prepara para sancionar a los servidores públicos que usen los recursos para favorecer a alguien en el proceso electoral. Todos los funcionarios contarán con un manual para que no incurran en delitos. (NT)

Entrevista. **Edgardo Piña**, Presidente municipal de Pedro Escobedo, señala que se ha esforzado por que la gente tenga una identidad propia; se ha fortalecido el sector educativo, se han invertido en el sector agrícola, más de 44 mdp y se han apoyado todas las actividades de salud, atendiendo las necesidades fundamentales de la gente. No se tienen todos los recursos que se necesitan, pero con creatividad deben ser aprovechados al máximo. El 23 de febrero en el auditorio municipal a las 10 de la mañana, rinde su informe y ve que la gente está a gusto y conforme. Señala que se ha trabajado mucho en materia de seguridad, se duplicó el personal y el parque vehicular, pero sobre todo se ha incrementado la capacitación de los elementos. La actividad preponderante en el municipio es la agrícola, por lo que la gente no perderá su empleo. En la parte industrial, sí hay mucha participación de jóvenes sobre todo, en el parque Bernardo Quintana. Apunta que no buscará ninguna otra posición política, regresará a su consultorio. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Fue inaugurada anoche la exposición La Furia de la tierra. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cerca de una persona por día ha sido detenida en el municipio de Querétaro en lo que va del año, por traer consigo algún tipo de droga. La Secretaría de Seguridad Pública implementa ya operativos especiales en las zonas más conflictivas de la ciudad, Lomas de Casablanca, Centro, Satélite, Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto. (NT)

Para los comerciantes del centro, el problema de la inseguridad ocasiona que las ventas se vean afectadas. Hay comercios que han sido asaltados más de una vez y calles donde no hay seguridad. (NT)

En Lomas de Casa blanca, los robos, la delincuencia y el vandalismo, son cosa frecuente. Es conocida como una de las zonas de mayor inseguridad; la propia Procuraduría General de Justicia lo señala. (NT)

Una pareja de enamorados fue atacada la noche del miércoles en la colonia Las Teresas. Al parecer se trata de un ex novio que celoso, decidió usar su arma de fuego. (NT)

En un centro comercial de San Juan del Río, delincuentes pretendían realizar compras con tarjetas clonadas y fueron descubiertos por parte de personal de la tienda departamental, por lo que trataron de huir a bordo de una camioneta e inclusive trataron de arrollar al personal de seguridad. (NT)